

Jahresbericht 2017 des Präsidenten

Vorstand:	W. Indergand	Präsident
	P. Jegher	Kassier
	U. Altorfer	Oberturner
	Ch. Fersch	Aktuar
	D. Wiesmann	Beisitzer/Festwirt

Rückblick

Mit 3 Vorstandssitzungen und 2 Turnständen konnten wir die Anliegen und Geschäfte der Männerriege regeln. In 3 Präsidentenkonferenzen unter der Leitung von Sven Strehler wurden die Vereinsdaten geplant und alles notwendige für den TV Brütten besprochen und festgelegt.

Herzlichen Dank an Sven Strehler für seine vorausschauende Leitung.

Persönliches Fazit des Präsidenten

Positiv

Der Verein ist immer noch in einer sehr guten Verfassung, da mein persönliches Ziel, mindestens 5 Neumitglieder, erreicht wurde. Ich bin stolz, der Männerriege Brütten vorzustehen, sei es beim Turnen oder bei allen anderen Vereinsanlässen.

Negativ

Es ist mir nur zum Teil gelungen, den regelmässigen Turnstundenbesuch, vor allem bei den jüngeren Männerrieglern zu steigern, und somit das vielseitige und sehr gute Training, welches unsere Leiter anbieten, besser zu nutzen.

Das wäre mein Wunsch für das Jahr 2018

Aktivitäten

Der Plausch-Unihockey Match gegen die Aktivriege eröffnete die Wettkampfsaison 2017, kurz darauf fand der Leiterkurs in Filzbach, und die Regionen Konferenz des WTUs statt.

Am Maibummel wurden wir von Heinz zur Vorinformation des neuen Strickhofes eingeladen, wieviel da neu gemessen, gewogen und ausgewertet werden kann, ist faszinierend, sicher auch kostenmässig, dennoch war der Ausflug sehr Interessant und leerreich. Das anschliessende Dinner im Rest. Bächli Winterberg, bei unserem Mitglied Ruedi Schnyder mit seiner Frau, war ausgezeichnet und sehr gemütlich. Heinz Danke Dir ganz Herzlich

Damit die Männerriege überhaupt an Wettkämpfen sportlich teilnehmen kann benötigt es Kampfrichter, mehr dazu im Bericht vom Oberturner. Von mir nur noch ein ganz herzliches Dankeschön allen Kampfrichtern.

Eine stattliche Delegation der Brüttemer Männerriege, verstärkt mit etlichen Frauenrieglerinnen, zeigten ihr Können an der RMS Wülflingen. Nähere Infos im Bericht von Urs.

Ende Juni fuhren etliche Männerriegler mit Verstärkung der Frauenriege an das kantonale Turnfest im Tösstal, ein toller Ausflug, Festplatz mit viel Aufwand und liebe zum Detail, auch hier nähere Infos von Urs.

Am 8 Juli ging es zu Fuss an das Rebenturnfest nach Pfungen, Im Eigental wurde ein Anspruchsvoller Plausch Wettkampf absolviert, mit dem Höhepunkt, dem Berglauf, echt Anspruchsvoll, auch hier wird Euch Urs noch mehr sportliches mitteilen

Vor den Sommerferien organisierte Urs/Dani das bereits traditionelle Sommerbrätle. Dieses Jahr etwas Anders, mit den Aktiven zusammen, das kann wiederholt werden, sehr gemütlicher Abend, Danke Urs/Dani

Für Daheimgebliebene wurde während den Sommerferien ein Bowlen mit Spaghettiplausch in Rümikon organisiert. An diesem Anlass waren 12 Männerriegler bei Guter Stimmung im Einsatz

Am Bettags Wochenende ist traditionell der Männerriege Reisetag. Die super organisierte Reise von Patrik bleibt allen Reisenden in bester Erinnerung, vor allem der Abstieg nach Leuk, näheres kommt noch aus dem Reisebericht von Christian zu Tage. Herzlichen Dank Patrik

Eine Woche nach der MR Reise hat der Vorstand verstärkt mit einigen Mitgliedern die Festwirtschaft am traditionellen Grenzgang der Gemeinde organisiert. Anhand der Rückmeldungen der Teilnehmer und des Gemeinderates hat sich die Männerriege sehr Gut verkauft, und die Teilnehmer waren überrascht, ab der guten Organisation der Wirtschaft, Herzlichen Dank allen Helfenden.

An 2 Wochenenden im November durfte die Männerriege auch dieses Jahr wieder an der Abendunterhaltung teilnehmen. Einerseits mit Arbeitseinsätzen und auch auf der Bühne. Mit einer sehr innovativen Darbietung, "Gerüstbau/Barren und Tanz" einstudiert von Dani/Urs mit den Darstellern, danke auch hier an Dani/Urs mit Helfern.

An unserem diesjährigen Jahresschlussbummel wurden wir von Rolf Locher in den Wald gebeten, bei schönstem Herbstwetter wurde in der freien Natur ein Fondue, mit allem was das Herz begehrte genossen, Danke an Rolf und die beiden organisierenden Frauen der Frauenriege Neftenbach

Ausblick 2018

Bereits hat das harte Wintertraining für die Saison begonnen, unser motiviertes Leiterteam ist bereit, auch eine volle Turnhalle zu bewegen.

Diese Jahr nehmen wir an 2 Turnfesten teil. Der Vorstand und ich hoffen auf eine grosse Beteiligung.

Dazu kommen die üblichen Anlässe wie Unihockey-Match, Maibummel, Sommergrill, Sommerferienanlass für Daheimgebliebene, Männerriegenreise, Abendunterhaltung und Jahresschlussbummel

Danke

Mein Dank gilt Allen, die zum guten Gelingen des Männerriegenjahres beigetragen haben.

Vor allem:

Meinen Vorstandskollegen für die aktive Mitarbeit.

Dem gesamten Leiterteam unter der Führung von Urs gilt ein ganz dickes Lob für das sehr, sehr gute und ausgewogene Turnen.

All jenen, welche einen Anlass organisiert haben.

Euch allen für das Vertrauen, welches Ihr mir und meinen Vorstandskollegen entgegen bringt.

Euer Präsi:

Walter Indergand